

## 6/6 村内保育園むし歯予防教室 正しい歯の磨き方を確認

村内各保育園では6月中に「むし歯予防教室」を行いました。この教室は、毎年、むし歯予防週間に合わせ、園児たちに歯の大切さを伝えるために毎年行われています。第二保育園では、今年は保育参観に合わせて実施。歯科衛生士の山田恵子さん指導のもと、むし歯にならないための生活や歯みがき習慣、歯の磨き残しを確認する染め出しを行い、親子で歯の大切さと磨き残した歯をしっかりと見ながら、歯みがきの仕方を再確認していました。



歯の染め出しで磨き残しがないか確認(第二保育園)

## 6/20 倉澤薬品さんが保育園に薬を寄付 毎日健康で元気に育って

村のくすり屋さん、倉澤薬品の倉澤康弘さん(根岸)が村内各保育園に置き薬を寄付されました。倉澤さんに寄付いただいたのは、絆創膏や消毒薬などの応急処置に役立つ薬。倉澤さんにより各保育園に届けられました。

倉澤さんが保育園に薬を寄付されるようになって今年で38年目。「子どもたちには毎日元気に遊び、健康に育ってほしい」と倉澤さん。長年にわたるご厚意ありがとうございます。



薬を寄付いただいた倉澤さんと園児たち(第一保育園)

## 5/23 ロシア・ラフリン記念カデ柔道大会 高橋君、後藤君がロシアで交流試合

昭和中学校の高橋侑季君と後藤仁君(ともに2年)が、ロシアのサンクトペテルブルクで行われた「ラフリン記念カデ柔道大会」に出場しました。

この大会は、日露青年交流センターの交流プログラムにより、群馬県内の中学生柔道選手団10人が同地に派遣されて出場したもの。交流試合に出場した高橋君と後藤君は「ロシアの選手たちは大柄で迫力があつたが、日本人ならではの技巧を駆使すれば十分戦えると思いました」と手応えを感じていました。



ロシアでの大会に出場した後藤君(左)と高橋くん

## 6/16 昭和歌謡会がカラオケ大会・発表会 美声を響かせチャリティー贈呈

第14回昭和歌謡会カラオケ大会・発表会が村総合福祉センター「昭和の湯」で行われ、一般出場者や昭和歌謡会会員、歴代優勝者など、村内外から総勢180人あまりの出場者がカラオケのステージに立ち、自慢の美声を会場に響かせていました。

なお、この大会・発表会は「愛のチャリティー」と銘打って開催されており、開会にあたり昭和歌謡会の竹之内重秋会長(伏田)から社会福祉協議会の金子松二郎会長に寄付金の贈呈が行われました。



寄付金の贈呈式(左)と熱唱する出場者

## 6/6 第43回歩け歩け運動大会 初夏の信濃路を楽しむ

「歩け歩け運動大会」が長野県軽井沢で行われ、70人が参加しました。一行は、名勝「白糸の滝」を楽しんだり、初夏の穏やかな気候の中、変化に富んだ森林を歩いたりしながら心地よい汗を流していました。



変化する森の様子を楽しみながら進む参加者

## 6/15 しょうわ子ども教室・週末体験 楽しくプレゼントの花づくり

しょうわ子ども教室・週末体験「みんなでプレゼントの花をいけよう」が公民館で行われました。池坊なでしこ会代表の綿貫美智子さん(森下中)の指導を受け、参加者は思い思いに花いけを楽しみました。



花いけに参加した皆さん

## 6/27 子育保育園サッカー教室 ゴールを目指してドリブル

千年の森スポーツセンターを拠点に活動する「FCクリロ」によるサッカー教室が子育保育園で行われました。コーチの五十嵐樹さんと青山拓さんの指導で、園児たちはサッカーを楽しんでいました。



ボールを追いかける園児たち(子育保育園)

## 5/20 国際シニア合唱祭・ゴールデンウェーブin横浜 みなとみらいホールに美声響く

横浜市で開催された「国際シニア合唱祭ゴールデンウェーブin横浜」に村を中心に活動する「コーラス・アンダンテ」が出演、「あの素晴らしい愛をもう一度」などを歌い、見事なハーモニーを響かせました。



美しい歌声で聴かせた「コーラス・アンダンテ」

## 6/14 ミスワイン・ミズワイン群馬代表が来庁 群馬から国産ワインのPRを

「2019ミスワイン群馬大会」で、ミス部門グランプリに選ばれた坪倉暦さんと、ミズ部門グランプリに選ばれた土屋理恵さんが役場を訪れました。2人は「国産ワインの良さを広めていきたい」と話していました。



ミスワインの坪倉さん(右)とミズワインの土屋さん

## 5/23 横浜開港記念バザーに村が出店 ~6/3 特產品で昭和村をPR

村と友好交流協定を結ぶ横浜市で横浜開港記念バザーが行われ、村がPRのため出店して野菜などを販売しました。出店は、村の委託事業として、村商工会や道の駅あぐりーむ昭和などの協力で行われました。



多くの人が訪れた昭和村のブース(横浜公園)